

Candidato a gobernador regional Pedro Álvarez-Salamanca anuncia fondo concursable exclusivo para personas mayores

En el marco de su encuentro número cien con clubes de adulto mayor, el exdiputado sostuvo que dicho grupo etario y sus organizaciones serán prioridad durante su gestión.

TALCA.- En una muestra de que serán prioridad durante su gestión, el candidato a gobernador regional por Chile Vamos, Pedro Álvarez-Salamanca, concretó su encuentro número cien con adultos mayores en el Maule y lo celebró con un importante anuncio, el de crear un fondo concursable especialmente dirigido a dicho grupo etario.

El exdiputado, conocido por su enfoque centrado en el bienestar y la inclusión social,

ha visitado diversos clubes de adulto mayor y organizaciones en toda la región. Durante estos encuentros, ha escuchado de primera mano sus inquietudes y necesidades, abogando por políticas que mejoren su calidad de vida.

En cada reunión, el candidato ha reiterado su compromiso de aumentar los recursos destinados a programas de salud, recreación y apoyo social para los mayores, especialmente considerando que el Maule

cada vez cuenta con una tasa mayor de personas mayores.

“Ellos son una prioridad para nuestra gestión por todo lo que han entregado y siguen entregando a nuestra región. Merecen una vida digna y segura, con acceso a servicios de calidad y espacios para su desarrollo personal”, señaló Álvarez-Salamanca en su visita al club Nuestra Señora de Fátima en Talca.

FONDO CONCURSABLE

En ese sentido, el exdiputado

adelantó que en caso de llegar a la gobernación regional creará el “Fondo Concursable Adulto Mayor” para financiar iniciativas relacionadas a atención en salud, envejecimiento activo, turismo y recreación, actividades educacionales y laborales.

Álvarez-Salamanca aseguró que con esta propuesta lo que busca es “mejorar la calidad de vida de las personas mayores, con atención e integración para la promoción de un enve-

jecimiento activo, ya sea a nivel comunal, provincial o regional. Así podrán dar solución a necesidades inmediatas de este grupo de personas que están cansadas de ver como los fondos de públicos se van a fundaciones o instituciones que luego quiebran y no terminan beneficiándolos en nada”.

Según el último Censo de 2017, son 183 mil los maulinos mayores de 60 años, representando poco más del 17% del total de la población.